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il Cittadino LODI
IL CASO n NUMEROSI I DISSERVIZI
DENUNCIATI ANCHE ALLA NOSTRA REDAZIONE

Caos bollette,
Linea Più:
«Pochi clienti
coinvolti»
Fatture in ritardo di mesi, doppi moduli e mancato
rispetto delle autoletture: dopo la pioggia di proteste
il direttore generale dell’azienda minimizza i disagi

n Bollettedelgas,LineaPiù fa il
punto sui ritardi. «Sono rimaste
alcune decine di clienti che de-
vonoancora ricevere imoduli di
dicembrenel Lodigiano- spiega
ladirettricegeneraledella socie-
tà, Martina Molinari - abbiamo
poi fatturato l’87 per cento dei
consumi tra febbraio e marzo,
con lettere che sono già arrivate
o stannoarrivandoadomicilio. E
comunque iclienti sonostati tutti
fatturati con il nuovo sistema».
Dall’aziendadellagalassiaLgh,di
cui il Comune di Lodi detiene
quote attraverso Astem, è stato
chiarito chealmomento«nonci
sonosegnalazionidagliutentiper
i ritardi».
Dopo idisservizidelle scorse set-
timane, tra cui le buste conmo-
duli doppiperunerroredi stam-
pae le scadenzeprorogate, per la
multiservizi con sede a Pavia i
problemi sono ora rientrati. Si
eranoverificati episodi di slitta-
mento nell’invio, con bollettini
arrivati dopo la scadenza indica-
ta. Per questi mandati era stato
prorogato il termine, senzaalcun
aggravio o applicazione di inte-
ressi di mora. La società aveva
spiegato che i problemi tecnici
eranodovuti ai«ritardi accumu-
lati nel processo di emissione
della fattura».
Restano situazioni di utenti che
nonhanno ricevutoancora l’ad-
debito del gas di dicembre, ma i
numeri–standoaquantodichia-
ratodaLineaPiù–sonocontenu-
ti. «In ogni caso non ci saranno
maxibolletteo fatturecumulati-
ve», assicura la dgMolinari. Al-

cunideidisagi eranostati causati
dal cambiodi sistema informati-
coaziendale. Era stata introdotta
una piattaforma unica in tutti i
territori eper tutti i canali di con-
tatto con la clientela (sportelli,
call center,venditori,web, social
network) e questa operazione
aveva allungato i tempi delle
emissioni di fatture.
Il nuovo sistema informativo
aveva comportato il cambio del
codice cliente;maquestononha
però avuto impatti sui clienti già
registrati al portaledell’azienda.
Alcuni clienti avevanoanchese-
gnalatounproblemanella stima
presuntadei consumi indicati in
bolletta, sostenendo che in certi
casi risulterebbero superiori agli
anniprecedenti. «Bisognerebbe
valutarepuntualmente e fattura
per fattura–specifica ladirettri-
ce – e se i clienti ci forniscono
l’autolettura è quello il dato che
vienepreso inconsiderazioneper
il costo in bolletta».
Per quanto riguarda invece la
questione tecnica delle autolet-
ture, inviateper lacorrettaquan-
tificazionedeiconsumi, l’azienda
ha rassicurato gli utenti perché
fino a poche settimane fa molte
delle fatture continuavano a ri-
portare unicamente i consumi
stimati.
«Il problema delle autoletture è
già stato risolto–avevanopreci-
sato dagli uffici di Linea -. Si è
trattatodialcuniclientiper iquali
nonèstata, erroneamente, rece-
pita l’autoletturaedèstataemes-
sa fattura inacconto. Il problema
è stato risoltoper cui dallaprima
fattura successiva l’autolettura
verrà recepita e la fattura con-
guagliata».

NEGOZI E ASVICOM

Borgo Adda,
tutti pronti
per la festa
n Via Borgo Adda è pronta a far
festa, per la terza edizione conse-
cutiva. La rassegna, organizzata
dall’Asvicomedaicommercianti,è
patrocinatadalComunedi Lodi.A
partiredasabato,atenervivalacit-
tà bassa ci penserannomusica dal
vivo,bancarelleebuoncibo.Glial-
tri appuntamenti in calendario si
terranno il 18 giugno, 16 luglio con
la notte bianca, 20 agosto e 17 set-
tembre.ViaBorgoAddadurante le
serate rimarrà chiusa al traffico
dalle19all’unadinotte,condivieto
di sosta a partire dalle 17.
«Per laprimanottescenderannoin
strada le bancarelle delmercatino
dellepulciedeglihobbisti. Spunti-
ni, aperitivi, cene,animazioneper
ipiùpiccolicongonfiabilie l’artista
di strada Caramella, faranno da
contornoai trepuntimusicainpro-
gramma: Dj Tani, Orchestra Ely &
Matteo,Frank&AnnaLiveMusic»,
spiegaAntonellaGolzi, titolaredel-
l’attività “I Frutaroi del Burg”.
I protagonisti della terza edizione
sonoPiadineriaLaDelizia,BarSa-
voia, I Frutaroi del Burg, Panificio
EffemmeeUsteriaDeSanBassan.
Per l’occasione verrà attivato un
nuovo impianto di illuminazione
notturna finanziato dai commer-
cianti.
«Iniziativecomequesta–dichiara
Vittorio Codeluppi, presidente di
Asvicom Lodi – hanno sempre
consentito un ritorno economico
capacedi“fare ladifferenza”,oltre
a riscuotere consenso tra la gente
della città che ha più riprese ha
chiaramente espresso apprezza-
mento per la propositività degli
esercenti».

G. B.

LA FUSIONEn ASSEMBLEE STRAORDINARIE A OTTOBRE, A LODI IL NUOVO GRUPPO DEBUTTERÀ CON 43 FILIALI

Banco-Bpm, ieri il confronto con i sindacati
n Assemblee straordinarieper il
via liberadefinitivoa inizioottobre
edefficaciadella fusioneentro fine
anno. Questo il calendario che è
statosottoposto ieriai sindacatidai
vertici del Banco Popolare e della
BancaPopolarediMilano.L’incon-
troèservitoafare ilpuntoall’indo-
manidellapresentazionealmerca-
to del piano industriale 2016/2019
chedelinea lestrategiedella fusio-
ne tra Banco eBpm.
Poche, secondo fonti sindacali, le
novitàemersedalconfrontodi ieri
eracchiuse in40slidedal titolo“La
nuova grande banca. Il futuro che
vogliamo”: la maggior parte delle
informazionierano infatti giàstate
diffuse tra ilweekend(conle indi-
screzionisui1800esuberi)e lagior-
natadi lunedì.Labancachenascerà
dalla fusione sarà il terzo gruppo
italiano,conunacapitalizzazionedi
5miliardidieuro,2.467filiali (ilnu-

mero però non tiene conto delle
quasi 350 agenzie che verranno
chiusetra2016e2019)ecreditinet-
tiverso laclientelaper 113miliardi
dieuro.Lamaggiorpartedellefiliali
sarannoconcentrate in tre regioni:

Lombardia (908,quotadimercato
15,5percento),Piemonte(304,12,5
per cento) e Veneto (299, 9,5 per
cento). In provincia di Milano il
nuovo gruppo avrà 323 sportelli
(quota dimercato 18,4 per cento),
in provincia di Lodi 43 sportelli e
una quota di mercato del 29,5 per
cento, in provincia di Cremona 61
agenzieeunaquotadimercatodel
23,7 per cento.
Almomento, sesiescludeNovara,
laprovinciadiLodièquella incui il
nuovogruppoavràlaquotadimer-
catomaggiore.Ma si tratta, è bene
ricordarlo, di calcoli fatti senza
contare leagenziecheneiprossimi
tre anni verranno chiuse.
Lanuovasuperpopolareavrà4mi-
lioni di clienti: 2 milioni 800mila
portati indotedalBanco, i restanti
1,2milioni circa della Bpm.
Capitolopersonale.Dalla fusioneè
prevista la“riallocazione” (questo

il termineutilizzatodallabanca)di
2.600risorse: 1.800uscirannotra-
miteprepensionamentisubasevo-
lontaria, 800 invece saranno ri-
collocate all’interno del gruppo.
Per fronteggiare il principale pro-
blemadella nascente banca, l’alto
livello di crediti deteriorati, sarà
creataun’unitàapposita,con 300-
350dipendenti,chefaràcapodiret-
tamente all’amministratore dele-
gato Giuseppe Castagna. In pro-
grammalacessionedi8/10miliardi
di crediti ammalorati.
Ildocumentopresentato ieriaisin-
dacati non contiene indicazioni
precise circa la creazione di una
bancacontrollata, laBancaPopola-
rediMilanoSpa,chedovrebbepre-
sidiare l’area lombarda (al netto
delle province sud della regione)
restando invitaper iprimi treanni
dopo la fusione.

Lorenzo Rinaldi

L’ACCORDO Castagna e Saviotti

MATTEO BRUNELLO

L’INIZIATIVA

n Cani di tutte le taglie e razze sfileran-
no sulla passerella allestita dal Leo Club
per domenica 22maggio. L’associazione
giovanile dei Lions Club, che nel Lodigia-
no conta unadecinadi affiliati dai 16 ai 30
anni, ha organizzato l’iniziativa nell’ambi-
to del progetto di sensibilizzazione am-
bientale Leo4green.
L’appuntamento è a Domodossola (fra-
zione di Sant’Angelo), presso la cascina
Domodossolina. Le iscrizioni prevedono
un contributo di 10 euro e saranno regi-
strate apartire dalle 15.30, poi comincerà
lo spettacolo. Gli amici a quattro zampe
gareggeranno divisi in categorie giocose
e informali e i contendenti giudicati mi-
gliori riceveranno un riconoscimento. Si
ricorda che gli animali dovranno essere
muniti di chip, guinzaglio e dimuseruola
a discrezione dei padroni a cui verrà of-
ferto un rinfresco alla fine dellamanife-
stazione.
Per confermare l’adesione alla “Dogpara-
de” è possibile contattare Vittoria al nu-
mero telefonico 3932756392, Elena al
392526603 e Ilaria al 3477023527.
Il ricavato verrà devoluto all’Associazio-
ne per la difesa del cane (Adica) che ha
contribuito all’organizzazione dell’even-
to, promossoanchedaArcadiNoè,Qui se
Demarque, Cereali emangimi di Bassano
Nazzari ed Erbolario.
Il Leo Club aderisce per la prima volta al
progetto Leo4green,ma sono tante altre
le proposte che l’associazione haorganiz-
zato con successo in altre occasioni sul
territorio, come lo spettacolo di cabaret
che all’inizio dimaggio, all’auditoriumdel
Bpl Center, ha riscosso grande successo
epermessodi raccogliere circa 1500euro
che saranno devoluti alla pediatria del-
l’ospedale di Lodi.

Angelika Ratzinger

IL LEO CLUB IN CAMPO PER LA SOLIDARIETÀ:
DOMENICA SFILATA CANINA A DOMODOSSOLA

RAFFICA DI PROTESTE Linea Più nel mirino per le bollette in ritardo

TECNOCASA

Uffici, negozi
e capannoni:
vendite al palo
n Uffici, capannoni e negozi: in
questo caso, a differenza delmer-
catoresidenziale, il settore immo-
biliarenonhaancorapotutofesteg-
giare il “segnopiù”.Nel Lodigiano
questotipodisegmentoèincrisida
molto tempo. Nella seconda parte
del2015a livellonazionale lequo-
tazionie icanonidi locazionedegli
immobilinonresidenziali sonodi-
minuiti su tutti i fronti: capannoni,
uffici e negozi. Per questi ultimi, il
2015sichiudecon26.234compra-
vendite, in aumento dell’1,9 per
centorispettoall’annoprecedente.
In flessione le transazioni del ter-
ziario(-1,9percento)edelprodut-
tivo(-3,5percento), secondoidati
dell’Agenziadelleentratedivulgati
ieri dal gruppoTecnocasa.
Nel 2016 il settore degli immobili
per l’impresasiprospettaconquo-
tazioni e canoni di locazione ten-
denti alla stabilità, anche senon si
escludono aumenti di prezzi e di
canonipergli immobiliposizionati
inzonetopeconcaratteristicheri-
spondenti alleesigenzedeiclienti.
Si prevedono compravendite e
contratti di locazione in aumento
anche se la scelta della locazione
sarà quella predominante tra gli
imprenditori.
Ilmercatopiùvivacepotrebbees-
sere quello dei negozi, soprattutto
per le tipologie che si trovano su
strade ad alto passaggio, «che ve-
dranno un’ottima domanda e po-
trebberoregistrareunaumentodei
canoni di locazione e dei prezzi.
Anche gli investitori stanno tor-
nando ad acquistare e ricercano
immobiliconrendimenticompresi
tra il6,5e il 10percentoannuolor-
do».
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